

神戸市立押部谷小学校 生徒感想	
1	聞き取りやすかったし、わからないことがあったら資料にのっていて分かりやすかった。作ったものが分かりやすかったし、新聞のことが知れてよかった。
2	神戸新聞がどうやってできているかがわかってよかった。新聞の人たちは提出前に来たニュースをすぐに入れていることがすごいなと思いました。絵や写真をうまく使うことによって、わかりやすくつたえれるようになるということが分かった。苦労してやっていることがわかりました
3	新聞記者の人はいろいろなことを教えてくれました。新聞の書き方や難しい言葉など、見やすさや知らないことがたくさん知れました。今まであまり新聞のことを知らなかったけど神戸新聞社の出前授業で気になることがたくさんわいてきました。名刺ももらったしサインももらえたのでうれしかったです。
4	新聞ができるまでの秘密や取材などはどうするのか、いつ行くのかなどのことについて詳しく教えてもらいました。有名人に取材するときは楽しいけど事件や事故の被害者などに取材するのは少し悲しい気持ちになってしまうそうです。他には深夜などにいきなりニュースが入ってきたら別のニュースの所を少し短くしてそこに書き込むという詳しいことまで教えてもらい貴重な時間をいただきました。めったにない授業だったのでとても楽しかったです。
5	凄く分かりやすくていろんなことがしっかりわかった。今までわからなかったことを質問にしていたけど、僕が質問しようとしててことも全部話してくれたのですごくわかりやすかった。新聞のことや神戸新聞のことがよく分かった。なのでこれからの勉強で勉強したことが使えることがあったら使いたいです。三好さんはすごくわかりやすい説明で質問したかったこともすべて言ってくれて、名刺にサインまでくれたのですごく優しい方でした。
6	知らないことがたくさん知れた。三好さんはたくさんの有名人の人と出会えてすごいなと思いました。大谷選手の手術のことを短くまとめるのがとても難しかった。マラドーナがなくなった時に残り5分しかなかったということを知ってびっくりした。コロナのニュースを削って入れたというのがすごいなと思った。
7	新聞の取材の仕方や作り方などが分かりました。新聞を作るのはとても難しい事だと改めて思いました。大切な事などが分かって良かったです。新聞の取材で体験取材がある事を初めて知れました。

8	新聞を書くときは5w1hが大切と知ったから、次から僕も5w1hに気を付けて分を書きたい。写真を撮るときは三角形や四角形を意識してとるとも知ったから写真を撮るときや絵をかくときも気を付けたい。動きがある写真もいいそうです。文を短くできるとも知ったから文字数が多い時は見たいです。いろんな新聞のことが知れてよかったです。
9	神戸新聞に勤めている人が、授業をしてくれて、いろいろなことを教えてくれました。その中でも、印象に残ったのが、5W1Hです。5W1Hは、いつ、どこで、誰が、どのようにや、をまとめた言葉です。最後には、名刺をくれてサインももらいました。
10	5W1Hが凄いなと思いました。新聞を作るのが思った以上大変なんだと思いました。記事を付け足すのは、時間がないのに凄いなと思いました。
11	新聞を作るのにどれだけかかるのかや、5w1hなどのいろいろなまだ知らなかったことがよく分かりました。